

Conciertos Extremadura | El Malo del Cuento |

En el último concierto de este año 2010, que le van quedando pocos días, realizaron un concierto con una “caña” desde su comienzo.



***Las buenas noches de la mala vida*, primer trabajo de la banda cacereña, tiene rock urbano para convertir su hora, larga, de concierto en uno de los mejores momentos musicales del recuerdo.**

Este formato de entrevistas después de los conciertos ha sido, hasta ahora, una excelente idea para conocer los grupos del panorama musical extremeño. Sentir la garra de los músicos y la entrega con la que interpretan temas tras temas las composiciones personales.

Vuelvo a repetirme diciendo que es una lástima la poca promoción que tienen las bandas extremeñas. Esto incide en la poca afluencia de público y se pierden la oportunidad de disfrutar de estos grupos que tienen calidad para ocupar las primeras listas en el panorama musical. Si pagaran como hacen otros por llegar a los primeros puestos de esas famosas cadenas musicales que nos repiten y repiten sus canciones hasta la saciedad.

El Malo del Cuento, sus conciertos son ¡la caña!

Escrito por Ángel Ávila

El Malo del Cuento es una joven formación que a poco que les acompañe la fortuna habrá que pagar para verlos en formato de conciertos con un gran merchandising. Son la caña.

Entrevista:

{mp3remote}http://www.melradio.com/mel/music/malocucaentre.mp3{/mp3remote}

Cazado al viento:

{mp3remote}http://www.melradio.com/mel/music/malocuca01.mp3{/mp3remote}

Káceres, de su disco "las buenas noches de la mala vida"

{mp3remote}http://www.melradio.com/mel/music/kaceres.mp3{/mp3remote}

El Malo del Cuento, sus conciertos son ¡la caña!

Escrito por Ángel Ávila



El Malo del Cuento, sus conciertos son ¡la caña!

Escrito por Ángel Ávila



El Malo del Cuento, sus conciertos son ¡la caña!

Escrito por Ángel Ávila



El Malo del Cuento, sus conciertos son ¡la caña!

Escrito por Ángel Ávila



El Malo del Cuento, sus conciertos son ¡la caña!

Escrito por Ángel Ávila



El Malo del Cuento, sus conciertos son ¡la caña!

Escrito por Ángel Ávila



El Malo del Cuento, sus conciertos son ¡la caña!

Escrito por Ángel Ávila





